Wir sind froh und dankbar, 40 Jahre Gemeindebegegnung mit Rittermannshagen/Groß Gievietz feiern zu dürfen.

Die Begegnungstage vom 3. bis 6. Oktober 2019 waren sehr abwechslungsreich und intensiv. Es gab gemeinsame Aktivitäten wie eine Treidelfahrt mit Mittagessen oder auch individuelle, wie eine Stadtrundfahrt, ein Tiergartenbesuch oder einfach nur Shopping in der Innenstadt. Alles war auf unsere Besucher abgestimmt.

Die Abende gehörten der Partnerschaft: am Freitag gab es intensive Gespräche und Erinnerungen, am Samstag dann der Gemeindeabend mit Rückblicken auf 40 Jahre. Es war so interessant zu sehen und zu hören, wie das Ganze entstanden ist. Und dann natürlich die Bilder: es gab so viel "guck mal" und "ach so war das". Es war toll. Außerdem ein großes Lob und ein großes Dankeschön an alle, die für das wunderbare Buffet gesorgt haben.

Der Festgottesdienst am Erntedanksonntag sorgte dann für das geistliche Highlight: Bläser aus beiden Gemeinden spielten zusammen, der Chor sang und die Kirche war voll. Es war ein wunderbarer Ausklang für ein wunderschönes Begegnungswochenende. Wir wünschen uns, dass diese Partnerschaft noch viele Jahre so gut zusammenhält.

Andrea Grümer